

Morgen Musikjugendtreff

Elfte Auflage der Veranstaltung des Musikvereins Mägerkingen

Die Jugendveranstaltung Musikjugendtreff, die bereits im Jahr 2002 zum ersten Mal vom Musikverein Mägerkingen ausgerichtet wurde, hat sich mittlerweile zum festen Bestandteil der Musikkapelle entwickelt.

Mägerkingen. Am morgigen Sonntag, 16. März ab 11 Uhr wird bereits die elfte Ausgabe dieser Veranstaltung in der Festhalle in Mägerkingen stattfinden. Wie es der Name Musikjugendtreff bereits verspricht, werden die beteiligten Jugendlichen dabei neue Kontakte knüpfen können, werden ohne Wettbewerbsdruck Auftrittspraxis sammeln und Spaß bei actionreichen Spielen haben.

Obwohl der aktive Teil der Veranstaltung komplett von den rund 200 Jugendlichen bestritten wird, sind aber auch in diesem Jahr wieder Zuhörer aller Altersklassen willkommen. In diesem Jahr werden dazu die Jugendkapellen aus Betzingen, Dettingen/Erms, vom Original Musikverein Sondelfingen, Steinhilben, Trochtelfingen, der Gemeinschaftsjugendkapelle Gammertingen-Feldhausen-Harthausen-Kettenacker-Neufra und die Jugendkapelle aus Mägerkingen in der Mägerkinger Festhalle zusammenkom-



Die Mägerkinger Jugendkapelle wird beim Musikjugendtreff auftreten.

Foto: Privat

men und einen erlebnisreichen Tag miteinander verbringen.

Jede teilnehmende Gruppe wird sich mit einem circa 25-minütigen Beitrag musikalisch präsentieren. Der erste musikalische Block wird zwischen 11 und 12.30 Uhr stattfinden. Danach werden Spiele in der

Halle durchgeführt, bei denen die jungen Musikerinnen und Musiker in ihrem jeweiligen Team ihre Schnelligkeit, ihre Geschicklichkeit, aber auch ihr Wissen und ihre Kreativität unter Beweis stellen können.

Auch in diesem Jahr wird der Spielblock wieder komplett von Jugend-

lichen des Musikvereins Mägerkingen vorbereitet und steht diesmal unter dem Thema „Zapped – der Fernsehabend“. Die weiteren Jugendkapellen musizieren schließlich ab 15 Uhr. Zum Abschluss werden alle jungen Musiker gemeinsam ein Musikstück vortragen.